

## AGENDA DE ORACION

### Nuestros hermanos enfermos

Marisol Quispe. Samuel Arias, Mónica Velasco. Aguasantas Cabrerizo. Rosa Almeida en proceso de tratamiento. Juana Martínez recuperándose.



## OTROS MOTIVOS DE ORACION



- Aurora Pérez, mamá de Lidia Lois, esta en hospital en medio de varias intervenciones para conseguir una situación estable después de varias operaciones.

- Seguimos orando por otros hermanos y familiares como Meure (sobrino de Mary), y también por nuestros queridos hermanos Yuliana y Javier con su preciosa niña Martina, en la búsqueda de alojamiento.

## ACTIVIDADES SEMANALES

Domingo	11:00	Escuela Dominical por edades (Excepto primer domingo de mes)
	12:15	Culto Adoración y Proclamación de la Palabra (A las 11:00 el primer domingo de mes)
	14:00	Curso de español para extranjeros
	16:00	Grupo adolescentes/jóvenes (consultar)
Martes/miércoles	18:30	Despacho Pastoral con cita previa (*)
Jueves	20:00	Oración y estudio bíblico on line (Zoom) solicita Enlace para participar. (interrumpido desde el 24 de Julio y mes de Agosto) Comienzo el 4 de Septiembre.
Sábados	12:00	Alternos: Actividades Grupo Mujeres y Jóvenes

- **Curso de español para extranjeros**, Domingos después de las actividades de la mañana. Coordina Nina Hady, 603544714 (Solo WhatsApp).

## OFRENDAS Y DONATIVOS:

Banco de Sabadell: **ES38 0081 0471 5900 0143 3544** No olvides indicar tu nombre si deseas registrar tu donativo y ofrenda con fines fiscales.



(\*) El pastor te escucha y está a tu disposición, puedes concertar una cita en horario de despacho pastoral durante los días y horas señalados. Tlf.: 639109931

[pastor@iebgetafe.es](mailto:pastor@iebgetafe.es)

# Primera Iglesia Evangélica Bautista



[www.iebgetafe.es](http://www.iebgetafe.es)

**BOLETIN DOMINICAL 13 de Julio 2025**

Avda. Francisco Fernández Ordóñez, 12 28903.-GETAFE (Madrid)

**Pastor: Pedro Gil Lloreda**

**“Oh hombre, él te ha declarado lo que es bueno; y qué pide Jehová de ti: solamente hacer justicia, y amar misericordia, y humillarte ante tu Dios.”**

(Miqueas 6:8)

Cuando Miqueas eleva sus mensajes y comparte lo que Dios le dice, lo hace en medio de la corrupción, idolatría, injusticia económica-social, y lo que anuncia no es precisamente bien acogido por Israel ni Judá. Sus palabras hacían daño a los perdonavidos de la época y a los corruptos.

No quiero ser pesimista si comparto que la historia contemporánea no ha cambiado desde entonces. Y estas palabras del encabezamiento tienen tanta actualidad hoy, como antaño.

Desde el liderazgo político como también el religioso, sea del signo que sea, tristemente podemos ver de todo (excepto algunos casos que confirman la excepción a la norma) menos las exhortaciones de Miqueas.

Algunos han querido sostener con estas palabras la justificación bíblica de la participación política del cristiano. Una vez más los contextos son importantes. Se sostiene que Miqueas no es solo un llamado a la vida personal, sino que apela al compromiso social y político.

Yo no me posiciono al respecto desde mi experiencia de joven en política, pero lo que sí tengo claro hoy en día es que todo cristiano que piense participar en la vida pública debería usar este versículo como una brújula moral: justicia, misericordia y humildad ante Dios. Estas tres cuestiones son importantes e “innegociables”. Estoy un poco harto de ver cómo cristianos sacrifican sus convicciones que un día aprendieron de la Palabra de Dios para alinearse con postulados que se alejan de lo que Él ha declarado bueno.

Es verdad que José llegó a ser gobernador de Egipto y en su haber sabemos que salvó a muchos del hambre (Génesis 41). O que Daniel ocupó la corte de Nabucodonosor como consejero y en varios imperios pero su fidelidad a Dios en el desempeño político fue su línea de vida y actuación (Daniel 6). Y ¿Cómo no? Ester, la reina salvó a todo un pueblo en peligro, excluido y oprimido (Ester 4:14).

La Biblia no prohíbe la participación política, pero no olvidemos que su llamado es a actuar con integridad, justicia y humildad. Un cristiano puede y, en muchos casos, debe participar en la vida pública, siempre que su prioridad siga siendo glorificar a Dios y servir al prójimo. Y en el ministerio cristiano con mayor motivo e intensidad. Lo demás, vendrá por añadidura.

Mucho amor.

Pedro Gil, pastor

## NOTICIAS Y ANUNCIOS DE INTERÉS

**Durante el mes de Agosto** las actividades dominicales serán solamente de Escuela Dominical con un periodo fraternal de alabanza, comenzando a las 11:00h. El programa girará en torno a los mensajes a las 7 iglesias del Apocalipsis: y será el siguiente:

- **Domingo 3 de Agosto:** El mensaje a las Iglesias de Éfeso y Esmirna, a cargo de Eduardo Núñez (Apoc. 2:1-11)

- **Domingo 10 de Agosto:** El mensaje a la iglesias de Pérgamo y Tiatira. *El peligro de la tolerancia al pecado*, a cargo de María Espino (Apoc. 2:12-29)

- **Domingo 17 de Agosto:** El mensaje a la iglesia de Sardis – *La iglesia que parecía viva* a cargo de Rusmaira Guzmán (Apoc. 3:1-6)

- **Domingo 24 de Agosto:** El mensaje a la iglesia de Filadelfia – *La iglesia fiel y obediente* a cargo de Lidia Lois, (Apoc 3:7-13)

- **Domingo 31 de Agosto.** El mensaje a la iglesia de Laodicea – *La tibieza espiritual y la necesidad de arrepentimiento* A cargo de Carlos Valencia y el pastor, Apoc. 3:14-22

- **Cultos de Oración.** El ultimo culto de oración y estudio bíblico antes del verano será el próximo 17 de Julio a las 20:00h, dirigido por nuestro hermano Carlos Valencia sobre el Salmo 100. El 4 de septiembre se reanudarán de nuevo.



**Campamento Cristiano FaunCamp 2025.** Nuestro pastor, esposa y cinco hermanos más de nuestra iglesia participan en el campamento que tiene ya 122 niños y 17 monitores. El próximo domingo nuestra hermana María Espino tendrá a su cargo el compartir la Palabra en nuestra congregación.

- **Curso de español para extranjeros,** después de las actividades dominicales. Coordina Nina Hady, 603544714 (Solo WhatsApp).



- El domingo 14 de septiembre comenzarán nuevas **clases de preparación para el bautismo.** Ya hay decisiones firmes para obedecer al Señor con esta ordenanza y el Señor va añadiendo a su iglesia aquellos que han de ser salvos (Hech. 2:47). Si el Señor te llama a obedecerle, habla con el pastor.

## NOTICIAS DEL MUNDO

[protestantedigital.com](http://protestantedigital.com)

**Al menos 34 procesamientos por “actividad misionera ilegal” en Rusia en los cuatro primeros meses de 2025**

**MOSCÚ.** Entre enero y abril de 2025 se iniciaron 12 procesos contra pastores evangélicos. La mayoría eran bautistas, que supuestamente predicaban a no creyentes sin notificarlo a las autoridades.



En toda Rusia se sigue procesando a personas y organizaciones religiosas por una supuesta “actividad misionera ilegal”.

Según el grupo noruego de derechos humanos Forum 18, en los cuatro primeros meses de 2025 hubo al menos 34 procesamientos por este motivo.

Tanto el número de procesamientos identificado por Forum 18 como las cifras registradas por el Tribunal Supremo, sugieren un ligero aumento de este tipo de sentencias en comparación con los últimos años, especialmente entre los musulmanes.

Doce de los treinta y cuatro casos registrados hasta finales de abril de 2025 afectan a evangélicos, en su mayoría pertenecientes al Consejo de Iglesias Bautistas.

---

### **Tres de cada cuatro jóvenes protestantes franceses afirman que la Biblia es su principal fuente de formación espiritual**

**PARIS.** Una encuesta de la Federación Protestante Francesa, preguntó a creyentes de entre 18 y 35 años sobre sus prácticas y necesidades espirituales.

El 67% de estos jóvenes afirma realizar una actividad espiritual semanal, ya sea orar, leer la Biblia o participar en un grupo local.

Los obstáculos que encuentran están “claramente identificados”: la falta de tiempo aparece en primer lugar, por delante de las tensiones entre ciertos valores cristianos y las normas de la sociedad contemporánea. “Esa desconexión genera a veces cierta soledad espiritual, pero también refuerza el deseo de asirse a espacios de diálogo y enseñanza adaptados a su realidad”.

Por último, la relación de los jóvenes protestantes franceses con la espiritualidad se define como “profundamente personal, encarnada y en desarrollo”, concluyen los autores del estudio.

Los jóvenes entrevistados describen una conexión continua con Dios, pero también una escucha activa de los demás y de sí mismos.

---

### **PROXIMA CLASE DE ESCUELA DOMINICAL**

**Domingo 20 de Julio 2025**

**Adolescentes y Adultos:** *Camino a Roma por fin Roma*  
*Hechos 27:39-44* a cargo de Lidia Lois.



---

### **PROGRAMA de las Iglesias Evangélicas “Buenas Noticias”**

**TVE2 domingos 9:15h**

**Domingo 20 de Julio 2025**

*El buen sexo: placentero y educativo*

La educación sexual está al orden del día en colegios e institutos. Pero, ¿y los adultos, necesitamos que nos enseñen o ya lo sabemos todo?

